



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE SANTA FE
RESUELVE**

ARTÍCULO 1 - Otorgar la distinción de Diploma de Honor por su trayectoria destacada en modelismo naval del Dr. Roberto Scheitlin de la ciudad de Cañada de Gómez.

ARTÍCULO 2 - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

ARTÍCULO 3 - Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

ARTÍCULO 4 - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto

ARTÍCULO 5 - Regístrese, comuníquese y archívese.

Diputada Provincial
Dámaris Pacchiotti



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El Dr. Roberto Scheitlin además de ser un respetado profesional médico de la Ciudad de Cañada de Gómez, cuenta con una extensa y auténtica trayectoria como modelista naval.

El Modelismo Naval es una práctica que consiste en elaborar prototipos o representaciones de embarcaciones en tamaños más pequeños. Quienes se dedican a esta labor, realizan ejemplares de barcos reales o de cuentos de fantasía.

Roberto comenzó con el arte de construir barcos dentro botellas en 1973, inspirado en una historieta de Patoruzito, en la que Isidorito recibía de regalo un barquito en una botella que guardaba en su interior un gran secreto. Su primera obra fue una rudimentaria canoa con un palito parado en el medio, dentro de una botella de aceite Cocinero, vidrio verde oscuro y grueso, solo se podía ver el barco a través del pico.

A lo largo de sus años fue desarrollando y perfeccionando hasta lograr réplicas exactas, a escala. El arte del modelismo naval incluye un cúmulo de habilidades propias de la carpintería, ebanista, marquetería, herrería, cordelero o velero, hasta que finalmente se logra la construcción de un barco realizado con un nivel de detalle impactante.

Desde el año 2012 Dr. Roberto Scheitlin participó en exposiciones, concursos y encuentros de modelistas, nacionales y extranjeros, en representación no solo de nuestra provincia, sino del País; y en ese mismo año fue premiado con el Primer premio con Barco Fenico, Centro Naval de Buenos Aires. Además, desde 2012 publicó sus trabajos en revistas especializadas de Alemania e Inglaterra.

En el año 2013 viajó al extranjero a la primera participación en encuentro internacional de constructores de barcos en botellas, en la ciudad de Leer, Ostfriesland, Alemania, donde fue distinguido por la calidad de los trabajos. En el año 2014 logró la medalla de oro por la calidad artesanal de los trabajos, otorgada por el Círculo Argentino de Modelismo. En el año 2015 consiguió el primer premio del Círculo Argentino



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

de Modelismo para el velero Mimosa. En el año 2016 participó en Buenos Aires con su réplica de la Fragata Hércules del Almirante, y le otorgaron el Primer premio del centro naval "Guillermo Brown" y la mención especial por la balsa Atlantis (expedición Atlantis 1984). Un año más tarde, en la segunda participación en encuentro internacional en Leverkusen, Alemania, fue nuevamente distinguido por los trabajos presentados, y logró la medalla de plata de la Embajada Italiana en Bs. As. por el barco Américo Vespuccio (barco escuela de la marina italiana). También en el 2017 le asignan la Distinción de la ONG "Mar del Plata Forum" por la goleta Feuerland Penélope, y la distinción del Instituto Nacional Browniano, Sede central de Bs. As. por la fragata Hércules.

En el 2018 la Fragata Libertad le dió acceso al Primer premio del Centro naval de Bs. As., y es publicado en los diarios Rheiderland y Tagen de Alemania tras la Tercera participación en encuentro internacional en Meckenbeuren. Durante el 2019 continúan sus logros, y ganó el primer premio a la creatividad y originalidad, (plaqueta de oro) "Ancla. Modelismo Naval Aragonés." en Zaragoza- España por el Naufragio (barco hundiéndose, hecho en botella doble. Primero en el mundo en botella doble). Y ganó premios y distinciones de la "La Asociación Amigos Modelistas del Instituto Nacional de aviación civil de la fuerza aérea Argentina"; el "Club de Modelismo la Plata"; "Amigos modelistas de Buenos aires", y las medallas de oro, plata y bronce para los barcos Perla Negra. Fragata Libertad. Crucero ARA Belgrano y Balsa Atlantis. Durante los años 2020 y 2021 participó de los Concursos internacionales online (fotográficos); Concurso de la Sociedad Nacional de Modelismo Naval de Perú consagrándose con el primer premio para los barcos Crucero ARA Belgrano. Balsa Atlantis. Vapor Villarino. Perla negra. Barco Iglesia Cristo Rey. Barco mercante genovés del siglo XIII. Damlooper holandés siglo XVII; y el Segundo premio para los barcos Monte Cervantes. Tres carabelas. Balsa Kon Tiki, la Goleta Feuerland Penélope; y concursó en el certamen de Modelismo Naval Aragonés; Zaragoza, España, alcanzando el segundo premio barco Perla Negra.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

En los últimos días del 2022 lanzó en su ciudad la muestra “El Mágico Mundo de los Barcos en Botellas” destinados a las escuelas y público en general, auspiciado por el Museo del Arte Cañadense y la Municipalidad de Cañada de Gómez.

A partir de su arte, ha logrado llamar la atención de muchas personalidades de medios televisivos y radio, de renombre nacional y provincial.

Consideramos que la extensa trayectoria del Dr. Roberto Scheitlin en el modelismo naval merece un reconocimiento de esta Cámara y por esto presentamos el presente proyecto de resolución.

Diputada Provincial
Dámaris Pacchiotti